

## **Südsee-Feeling**

Ein Vogel aus dem Paradies,  
landete weich, auf weißem Strand.  
Vom Himmel er auf die Erde fiel –  
den man in der Südsee fand.

Sein Blick verschmitzt – sein Lachen schräg,  
silbern blitzen seine Zähne.  
Die Zotteln bunt, ja abgedreht,  
sorgt er an Land für Leben.

Er singt und tanzt zu heißen Rhythmen –  
hat Esprit und ist charmant.  
Abgehoben, scheint der Typ –  
kommt auch mit seiner Art gut an.

In schwüler Luft, Drum und Sound,  
erhitzen sich die Körper.  
Im Schatten wird ein Pfeifchen geraucht,  
das ist in, bei vielen Völkern.

Doch wie er kam, verschwand er auch –  
niemand hat ihn mehr gesehen.  
Der Freak ist einfach abgetaucht –  
im Paradies war es wohl schön.

© **Soléa P.**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)